
本报讯 10月 16日袁常州
开展 2018年重点项目第三次督
查活动袁 市长丁纯带队来我区袁
就重点项目推进情况进行督查遥
丁纯指出袁金坛要按照全市野重
大项目增效年冶部署要求袁牢固
树立野项目为王冶理念袁全力推进
重大项目层次更高尧 质量更优尧
效益更好袁为种好幸福树尧建好
明星城袁推动常州高质量发展走
在前列作出应有贡献遥

丁纯首先督查了飞荣达高

性能导电导热材料项目遥该项目
总投资 36亿元袁 建成后将形成
年产高导热界面材料 900 万公
斤尧 高导电材料 240万平方米尧
EMI金属屏蔽器件 25000万件尧
EMI塑料屏蔽器件 35000万件尧
人工智能设备 600万件尧连接器
2500万件的生产能力袁 目前一
期 4 幢 8 万平方米厂房框架结
构已建至三层遥丁纯鼓励企业结
合自身条件袁在加速推进项目建
设的同时袁针对市场需求袁采用

先进生产技术和精益生产管理袁
助力企业高质量发展遥

总投资 30亿元的海目星激
光智能装备项目正在加速推进袁
建成后将形成年产高端锂电池
智能装配线 500套尧激光切割设
备 1000套尧 自动化高端元器件
3000 万件尧3C 通用设备 500 台
的生产能力遥企业与哈尔滨工业
大学尧西安交通大学等院校建立
了良好的合作关系袁目前已获得
28 项软件著作权尧23 项发明专
利尧115项实用新型专利遥 丁纯
希望海目星始终坚持科技创新袁
致力高端智能装备行业发展袁推
动常州智能制造迈上新台阶遥

全球顶端汽车 PCB供应商
胜伟策公司袁在我区投资 2.7亿
美元袁建设嵌入式封装电路板项
目袁目前厂房已出正负零袁项目
全部建成后可形成年产 126 万
平方米嵌入式封装电路板的基
本生产能力袁最大产能可达 160
万平方米袁将打造成该公司在国
内最高技术的生产尧 研发基地遥
丁纯要求我区在服务好项目的
同时袁以国际视野尧全球眼光袁学
习德国等发达国家发展智能制
造尧培育工匠精神等方面的先进
经验袁走出一条符合自身实际的

高质量发展之路遥
在坛期间袁丁纯主持召开座

谈会袁听取了东方日升尧东方盐
湖城渊二期冤尧长荡湖综合整治尧
茅山旅游大道等项目的进展情
况及存在问题遥

区委书记狄志强汇报了我
区重点项目推进情况遥 1耀9月袁
我区签约引进工业项目 67 个袁
协议投资总额 466 亿元袁野三新
一特冶产业占比 62.9%袁由我区
主导推进的 8 个省重点项目全
部开工袁完成投资 93.8亿元袁占
年计划的 95.3%袁12个常州市重
点项目均已开工 袁 完成投资
158.3亿元袁占年计划的 80.2%袁
完成工业开票销售收入 952.9
亿元袁同比增长 26.3%遥
丁纯指出袁 随着南沿江城际

铁路的开工袁 将极大改善金坛的
交通条件袁 有力支撑金坛更好更
快地融入长三角和宁镇扬都市
圈遥 金坛要抓住重大发展机遇袁坚

定发展信心袁 并将这种信心传递
给广大企业家袁 以最优服务支持
企业实现最好发展遥 要坚持以企
引企尧以商引商尧以外引外袁争取
再引进一批质量层次高的主导产
业项目和成长空间大的前沿产业
项目遥 要加快推进项目建设袁确保
项目早建成早投产早见效遥 要认
真编报明年项目袁 争取有更多产
业项目列入省市重点项目计划遥
要增强创新动能袁 深度融入区域
协同发展袁 全力打造产业创新集
群袁加快建设重大创新平台遥 要提
升园区能级袁 推进开发区提档升
级尧加快转型尧扩大开放袁招引更
多高质量的项目和高素质的人
才遥 要稳步推进股改上市袁促进企
业管理尧资本运作尧科技创新实现
质的飞越袁 让常州幸福树再发新
枝尧再结硕果遥

常州市领导蔡骏袁我区领导
沈东尧刘国新尧陶伟等参加督查
活动遥 臧风华 赵小君

丁纯来坛督查重点项目推进时强调———

全力推进重大项目层次更高质量更优效益更好
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本报讯 10 月 15 日上午袁
区长沈东尧副区长周文俊实地查
看了金城建材市场违法建设治
理进展情况遥
作为区委尧 区政府今年的重

点工作之一袁 金城建材市场违法
建设治理行动自启动以来就备受
各方关注遥 10月 15日为自拆尧助
拆的截止日期袁 截至当天下午 5
点袁 已拆除金城建材市场内违法

建设 226处尧 面积 10816余平方
米袁 受业主委托待拆违建 88处尧
面积 6649余平方米遥 通过治理袁
金城建材市场内许多被侵占的公
共空间得到恢复袁视野更加开阔袁
道路更加畅通遥10月 15日后为强
制执行阶段袁 届时违建在被执行
强制拆除的同时袁 违建当事人还
将承担相应的法律责任遥

沈东肯定了金城建材市场

违建治理行动启动以来所取得
的成效袁 要求大家坚定信心决
心袁 推动违建治理行动稳步进
行曰城管执法部门在治理工作中
要切实做好安全监管袁确保违建
治理工作安全尧有序进行曰属地
政府要尽快组建物业管理委员
会袁对金城建材市场内综合环境
落实长效管理措施袁营造良好的
经营环境遥 周晴 孙婷

区领导查看金城建材市场违建治理

已拆除违建面积超一万平方米

本报讯 10月 16日袁 区领
导刘国新尧朱霞开展重阳节走访
慰问活动袁向老人们送去了节日
祝福遥

在离休干部杨立华尧原四套
班子领导吴卓家中袁区领导关切
地询问她们的生活和身体状况袁
并向她们介绍了全区经济社会
发展情况袁 祝她们节日快乐尧生
活幸福尧健康长寿袁希望老干部
们一如既往地关心尧 支持区委尧
区政府的工作袁 继续发挥余热袁
为金坛建设出谋献策遥

近年来袁我区加快养老服务
体系建设袁不断提升老年人的生
活幸福指数遥 在老年大学袁区领

导走进课堂袁 与老人们交谈袁感
受他们对生活的热情遥老年大学
在不断创优办学条件的基础上袁
丰富教学内容袁 开设了文学欣
赏尧书法绘画尧钢琴尧合唱等 17
种课程遥

在指前镇建春村百岁老人
何锁娣家中袁区领导与老人聊起
家常袁详细询问老人的生活和身
体状况袁并叮嘱老人的子女细心
照顾好她的饮食起居袁让老人安
享晚年遥 老人的子女表示袁现在
各级对老年人的政策非常好袁每
个月何锁娣老人可以拿到尊老
金 600元尧老年人补贴 220元遥

在指前敬老院袁区领导详细

了解了老人们的生活起居情况遥
得知老人们住宿尧饮食尧医疗尧娱
乐等都有保障后袁区领导叮嘱敬
老院负责人时刻把老人的冷暖
放在心上袁带着责任做好各项服
务袁悉心照顾好每一位老人遥

走访过程中袁 区领导指出袁
老年人是社会的财富袁也是家庭
的财富袁家庭和谐幸福是老年人
健康长寿的基础遥要在全社会进
一步弘扬中华民族尊老尧 敬老尧
爱老的传统美德袁营造欢乐祥和
的社会氛围袁积极为老年人创造
更加和谐尧 幸福的生活环境袁真
正提升老年人的幸福感袁让他们
居有所养尧老有所乐遥 余月霞

区领导开展重阳节慰问活动———

为老年人创造和谐幸福的生活环境

本报讯 10月 15日袁 我区社会组织培育
发展中心正式开园遥揭牌仪式上袁2家社会组织
与该中心签订了入驻协议遥

我区社会组织培育发展中心又名金沙益
站袁成立于 2014年 10月袁是我区首家社会组织
孵化公益性机构袁由区民政局主管袁现位于东城
街道华胜社区袁面积约 700平方米遥该中心开园
后袁将按照野政府牵头建立尧专业团队管理尧社会
组织发展尧人民群众受益冶的模式袁为入驻社会
组织提供免费的办公场地和设施设备遥 同时由
第三方机构华兴公益服务中心运作袁 为社会组
织提供孵化培育尧信息交流尧成果展示等多元化
的公共服务遥成立 4年来袁该中心已成功培育孵
化出上百家社会组织遥

近年来袁 我区社会组织蓬勃发展袁 截至
2017年 12月 31日袁在民政部门依法注册登记
的社会组织达 432家袁其中社会团体 211家尧民
办非企业单位 218家尧基金会 3家袁涉及为老助
残尧妇女儿童帮扶尧文体活动尧学术研究和志愿
服务等多个领域遥

为促进社会组织健康发展袁今年袁区民政局
制定出台了 叶社会组织重大事项报告制度曳袁我
区成为常州首先推行此制度的地区遥 该制度不
仅有利于各社会组织按照有关法律法规及自身
章程的规定袁合法尧审慎尧稳妥地处理重大事项袁
也有利于登记管理机关尧 业务主管单位及时掌
握社会组织动态袁加强日常监管袁促进社会组织
健康发展遥
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丁纯督查海目星激光智能装备项目 刘沁怡 摄


